1学期を締めくくる7月

兵庫県立尼崎工業高等学校 校 長 上月 通男

兵庫県立尼崎工業高等学校のホームページをご覧いただきありがとうございます。

なかなか梅雨が明けないまま酷暑が続き、北九州地方では豪雨による被害も出る7月がスタートしました。生徒諸君は期末考査も終わり、いろいろな行事に楽しみながらそして真剣に取り組んでくれました。

12日(水)に心配していました天気にも恵まれて1学期の球技大会を実施することができました。規律ある態度とクラスの団結力を養うことを目的にバスケットボール、サッカー、ドッヂボールの3競技で行い、競技中にヒートアップする場面もあったようですが、生徒会役員と審判を引き受けてくれたサッカー、バスケットボールの両部員の協力のお陰で目的が達成できたと賞状を授与しながら感じました。

14日(金)に尼崎東消防署常光寺出張所の皆様の協力を得て第1回の防災訓練を実施しました。運動場への避難後に消火指導を受け、体育館に会場を移して担架、三角巾、心肺蘇生について救護講習を受けました。校長講評で普段とは違う私語を控えた避難の様子を褒めたのですが、プロの方の評価は

もっと緊張感が必要ということで60点でしたので、次への反省としたいと思います。

梅雨明けと同時に1学期の終業式を迎えました。生徒総会、全校集会、終業式と3日連続の蒸し暑い体育館での行事となりましたが、学習効果で終業式での集合状況が一番良かったと感じました。生徒諸君には1学期の振り返りと夏季休業を有効に過ごして全員笑顔で2学期の始業式に登校してもらいたいと伝えました。

25日(火)、26日(水)にオープンハイスクールを実施し、両日併せて約200名の中学生とほぼ同数の保護者の方々に希望の2学科の実習を見学してもらい、第一希望の学科で質疑応答を行いました。並行して26日に学校評議員会を開催しました。評議員の方々に各科の実習内容を中心に視察してもらった後、これまでの本校の取組について説明を行い、取組等に対する貴重な意見を頂きました。ありがとうございました。

昨年からの長寿命化工事がほぼ終了してこれから完成検査が始まります。外観もとてもきれいになりましたが、それ以上に旧式のトイレが改修されたことは日々生活する我々にとってとてもありがたく嬉しい限りです。大切に使っていきたいと思っています。

最後に、このホームページをとおして、本校について理解を深めていただくとともに、日々の尼工生の頑張りを応援していただきますようよろしくお願いいたします。